

Se adhieren al proyecto de Ricardo Moreno, expanistas de Toluca

Por: Ventura Rojas Garfias

Toluca, Méx.- Líderes panistas del distrito 34 de Toluca, se unieron al proyecto que trae para gobernar a Toluca el candidato de Morena, PT y PVEM, Ricardo Moreno Bastida, pues señalan que es la mejor opción y por eso han estado trabajando en colonias de dicho distrito. En conferencia de prensa, la candidata a síndico por dicha coalición, Yazmin Najera Romero, en representación del candidato a presidente municipal por Toluca, Ricardo Moreno Bastida, dio la bienvenida a representantes de más de 3 mil panistas que ya decidieron unirse al proyecto de Morena. En conferencia de prensa, estuvieron presentes los ex panistas José Antonio Pedral Alarcón, ex Coordinador de Estructura Electoral del PAN, así como Samuel Navarro, Bernardo Vázquez Vilchis, Marlen Alanís, Domingo Torres González, Hilario Vázquez Trejo, Jesús Ángel García Sandoval, y María de Jesús Velázquez Contreras. Quiénes señalaron que, ex Secretarios, Subsecretarios, ex delegados

municipales y líderes naturales del Distrito 34 quieren un cambio y por ello, es que se suman al proyecto de Ricardo Moreno, quien va a gobernar a Toluca. Y es que dijeron que cuando el PAN se une al PRI pierde toda credibilidad, por

eso y más es que los ha decepcionado, porque los ha hecho a un lado y además no ha trabajado por el bienestar de los toluqueños. Najera Romero, candidata a Síndica del Ayuntamiento de Toluca, indicó

que los ex militantes del PAN que hoy se suman al proyecto de Ricardo Moreno, lo hacen frustrados con el partido con el que crecieron porque sus proyectos se vieron truncados. Y por eso hoy se les da un voto de confianza.



Todo el distrito local de Amecameca está con Valentín Martínez Castillo

*** Impresionante cierre de campaña reafirmó su liderazgo político.
*** El edil con licencia de Ozumba camina rumbo a su triunfo electoral del domingo 2 de junio.

gestión honesta para todos los pueblos, con la fuerza y la unión de todos, apoyará a los 12 municipios que comprenden el #Distrito28.

Por: Ricardo Espejel Arellano

Amecameca, Méx.- Fue un gran cierre de campaña, impresionante fue como los calificaron los miles de asistentes. Lo encabezó Valentín Martínez Castillo, candidato a Diputado Local por el distrito 28 con cabecera en este municipio. En su mensaje, el candidato de Morena manifestó que legislará y promoverá una

“Agradezco su tiempo y las muestras de cariño con las que me recibieron. Voy a Legislar con conciencia. Gracias por ser parte del movimiento del Segundo piso de la #4“Transformación”, refrendó Valentín Martínez.

Dijo que recorrió todas las comunidades de los municipios llevando sus propuestas y ahora que gane la elección el dos de junio por su partido de #Morena en el #Distrito28 #ValentinMartinez será #LaVozDeLosPueblosAlCongreso



¿Aún no sabes
dónde te tocará votar
este 2 de junio?

Consúltalo en:
**UBICA TU
CASILLA**
2024

2 de Junio
2024
Para que cuente,
¡Vota!



<https://ubicatucasilla.ieem.org.mx/>

IEEM_MX IEEM Oficial